



Sandra Cuevas se pelea con MC por pintadas en contra del PRI en la Cuauhtémoc



La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, protagonizó un nuevo enfrentamiento político. Esta vez no fue con Morena, sino con las filas de Movimiento Ciudadano (MC) a raíz de unas pintadas que el partido naranja realizó en la colonia Condesa, que decían: "Con el PRI ni a la esquina".

En el marco de la campaña que el [coordinador de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez](#), lanzó contra el partido tricolor con el lema "Con el PRI ni a la esquina", la alcaldesa panista ordenó tapar un mural que contenía el mismo mensaje y publicó su decisión a través de las redes sociales, donde publicó: "Tan solo unas horas duró la provocación de Movimiento Ciudadano. Que les quede claro: en Cuauhtémoc no tienen cabida quienes traicionan a México. Ni Morena ni sus aliados son bienvenidos en el corazón de Va Por México".

De todas maneras, las bases militantes de MC volvieron a la carga y luego de los trabajos de la alcaldía volvieron a pintar su mensaje con una nueva frase: "Con el PRI ni a la esquina, con Morena tampoco". No fue suficiente la ampliación del rechazo hacia el oficialismo que comanda el país y la CDMX porque, minutos después, la administración de Cuevas volvió a la carga y ordenó taparlo nuevamente.